
8 Pièces

220 m²

Réf. M1535

1 940 000 €

Guethary
Maison à vendre (64210)
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Idéalement  située  au  centre  de  Guéthary,  à  quelques  minutes

seulement des commodités, maison d'habitation d'environ 220 m² avec

piscine. Au rez-de-chaussée, elle dispose d'une entrée, d'une cuisine,

d'une salle à manger, d'un salon avec insert, d'un bureau et d'une suite

parentale  avec  salle  de  douche.  À  l'étage,  3  chambres,  3  salles  de

bains  et  une  salle  de  jeux.Un  studio  avec  cuisine,  salle  de  douche,

terrasse  et  accès  privatif  complète  le  bien  en  rez-de-jardin.Un  garage

pour  2  voitures  et  un  stationnement  extérieur  pour  4  véhicules

également disponibles.

Ideally  located  in  the  center  of  Guéthary,  just  a  few  minutes  from  amenities,

residential  house  of  approximately  220  m²  with  swimming  pool.  On  the  ground

floor, it has an entrance, a kitchen, a dining room, a living room with fireplace, an

office  and  a  master  suite  with  shower  room.  Upstairs,  3  bedrooms,  3  bathrooms

and  a  games  room.A  studio  with  kitchen,  bathroom,  terrace  and  private  access

completes the property on the garden level.A 2-car garage and outdoor parking for

4 vehicles also available.

BARNES CÔTE BASQUE
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